
 
 

Protokollauszug 
aus der 

45. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses  
vom 31.01.2008 

 
öffentlich 
Top 8 Gute Kitas in Potsdam 

07/SVV/1069 
vertagt 

 
Frau Knoblich bringt den Antrag ein. 
 
Frau Schulze fragt, ob der Antrag auch im Qualitätsforum bearbeitet werden kann.  
 
Frau Drohla fragt, ob sich der Antrag durch die bereits erfolgten Aktivitäten erledigt hat. 
 
Herr Wernick-Otto informiert, dass sich das Qualitätsforum am 07.02.2008 konstituiert. Ggf. 
kann bereits im Mai 2008 über erste Ergebnisse berichtet werden. 
 
Herr Voehse bittet im Protokoll festzuhalten, dass im vorliegenden Antrag etwas gefordert wird, 
was bereits angeschoben wurde. 
 
Frau Dr. Müller erklärt, dass der Antrag bereits im Geschäftsgang war, bevor über die Bildung 
des Qualitätsforums informiert wurde. 
 
Frau Knoblich macht deutlich, dass der Antrag noch nicht durch Verwaltungshandeln erledigt 
ist. 
 
Herr Schweers weist darauf hin, dass Zertifizierung nicht das Endziel sein sollte. Er regt an, die 
Drucksache bis Mai 2008 zurückzustellen, um dem Qualitätsforum Gelegenheit zu geben, sich 
damit befassen zu können. 
 
Frau Knoblich und Herr Wartenberg stellen den Antrag bis Mai 2008 zurück, mit der Maßgabe, 
dass sich das Qualitätsforum damit befasst und im Mai 2008 einen Zwischenbericht geben wird. 
 
 
 
 


